

mandant que, vu que les médecins présents, appuyés par le Dr J.-E. Laberge, chef du Département des Maladies Contagieuses, sont d'opinion qu'une épidémie de fièvre typhoïde existe dans la Ville de Montréal, un crédit de \$15,000 soit accordé à cette Commission pour pourvoir à des moyens d'hospitalisation et pour prendre d'autres mesures afin d'enrayer la maladie; qu'il soit dit dans ledit rapport que les offres d'hospitalisation faites par l'hôpital St-Paul, le "Typhoid Emergency Hospital" et les Révérendes Soeurs de la Miséricorde, sont considérées comme amplement suffisantes pour le présent; que cette Commission croit qu'elle peut faire des arrangements pour l'hospitalisation des patients à raison d'un dollar (\$1) par tête par jour; et qu'une déclaration par écrit de la part du Dr. J.-E. Laberge, attestant que la maladie est épidémique dans la Ville, soit annexée audit rapport.

*Ajournement.*

J.-I. FLYNN,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DES FINANCES

*Compte rendu de l'assemblée du 7 janvier.*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, J.-B.-A. Martin, Guay, Laviolette, Séguin, Robinson, Fraser.

1.—Les communications suivantes, lettres, requêtes, etc., sont soumises:

(a) De M. J.-O. Gravel, commis dans le département des Estimateurs, à l'effet d'être nommé assistant secrétaire de ce département.

(b) De M. Armand Chaput, recommandant que M. Armand Auger soit nommé pour remplacer M. deMartigny qui a démissionné.

(c) De M. Thos.-M. Ireland, à l'effet d'être nommé commis dans le bureau des Estimateurs.

(c) De M. Raoul Paquette, demandant d'être nommé percepteur.

(d) De M. L.-J. Lefebvre, à l'effet d'être nommé percepteur.

(f) De M. Clément-N. Robillard, commis du département des Estimateurs, demandant qu'il soit nommé assistant-secrétaire en remplacement de M. J.-A. Landry, et une autre demande semblable de la part de M. Adolphe Sénécal.

(g) De M. Chs.-H. Lancey, commis au département du Revenu demandant qu'il soit transféré au département des Estimateurs.

(h) De M. D.-D. Delaney, demandant qu'il soit nommé commis dans le département des Finances.

Déposées sur le bureau.

(i) De M. J. Charlebois, demandant le paiement d'un compte de \$188 pour l'enluminure d'une adresse présentée à Lord Roberts.

Renvoyée au greffier de la Ville avec prière de faire rapport.

(j) De M. David Seath, secrétaire de la Commission du Port, transmettant un compte de \$4,500 pour draguage des eaux d'égout du Bassin Elgin.

Renvoyée au trésorier de la Ville.

(k) De Madame Drummond, remerciant la Commission des Finances pour la subvention votée au "Victorian Order of Nurses".

Déposée aux archives.

(l) De l'Institution des Aveugles de Nazareth, du "Montreal General Hospital" et de l'Hôpital Général des Soeurs Grises, demandant des subventions.

Le Conseil ayant, dans ses prévisions budgétaires, mis de côté certains montants qui doivent être payés auxdites Institutions durant l'année, il est

*Résolu:* Que le secrétaire soit prié de faire connaître auxdites institutions le montant qui a été mis à leur disposition.

(m) De MM. Claxton & Ker, avocats, et de Dame Louise Claxton, veuve de M. Ernest Desrosiers, demandant que lui soit payé un montant égal à six mois de salaire de son mari.

Renvoyée au trésorier et aux avocats de la Cité avec prière de faire rapport.

ing that, whereas it is the general opinion of the medical men now present, concurred in by Dr. J. E. Laberge, Chief of the Contagious Diseases Department, that an epidemic of typhoid fever exists in the City of Montreal, an appropriation of \$15,000 be granted this Committee to provide hospital accomodation and for the other measures to stamp out the disease; that it be stated in the said report that the offers of hospital accomodation by St. Paul hospital, The Typhoid Emergency Hospital and "Les Soeurs de la Miséricorde" are considered ample for the present; that this Committee believes that it can arrange with the said institutions to care for the patients at one dollar (\$1) per capita a day; and that a written statement from Dr. J. E. Laberge declaring the disease to be epidemic in the City, be annexed to the said report.

*Adjourned.*

J. I. FLYNN,  
*Secretary.*

## FINANCE COMMITTEE

*Report of meeting held the 7th January.*

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, J. B. A. Martin, Guay, Laviolette, Séguin, Robinson, Fraser.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The following communications, letters, petitions, etc., were submitted:

(a) From J. O. Gravel, clerk in the Assessors Department to be appointed Asst. secretary of said department.

(b) From Armand Chaput, recommending that Armand Auger be appointed to replace Mr. DeMartigny who has resigned his position.

(c) Fros Thos. M. Ireland, to be appointed clerk in the Assessors Department.

(d) From Roaul Paquette, to be appointed collector.

(e) From L. J. Lefebvre, to be appointed collector.

(f) From Clément N. Robillard, clerk in the Assessors Department, asking to be appointed assistant secretary to replace Mr. J. A. Landry, and also a similar demand from Mr. Adolphe Sénécal.

(g) From Chs. H. Lancey, clerk in the Revenue Department, asking to be transferred in the Assessors Department.

(h) From D. D. Delaney, asking to be appointed clerk in the Finance Department.

Laid on the table.

(i) From Mr. J. Charlebois, asking payment of an account of \$188.00 for illuminating an address to Lord Roberts.

Referred to the City clerk for a report.

(j) From David Seath, secretary of the Harbour Commissioners, transmitting account of \$4,500 for dredging sewage, Elgin Basin.

Referred to the City treasurer.

(k) From Mrs. Drummond, thanking the Finance Committee for the amount granted to the Victorian Order of Nurses.

Filed of record.

(l) From "L'Institution des Aveugles de Nazareth", The Montreal General Hospital, and "l'Hôpital Général des Soeurs Grises", asking for grants.

The Council having, in the annual estimates, set aside certain amounts to be paid to said institutions during the year, it was

*Resolved:* To instruct the secretary to inform said institutions of the amount which has been placed at their disposal.

(m) From Claxton & Ker, advocates, and from Mrs. Louise Claxton, widow of Ernest Desrosiers, asking that an amount equivalent to 6 months salary of her late husband be paid to her.

Referred to the City treasurer and the City attorneys for a report.